
米価の暴落に対する緊急対策を求める要望書 

 

日頃より、当農業委員会の運営並びに当町の農業・農政事業につきまし

は特段のご指導・ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。 

例年であれば、収穫の秋を迎え、農村は喜びに溢れるはずでした。 

しかしながら、米価がコシヒカリ 1 等 JA 米、仮渡価格６０ｋｇで９，

０００円では、平成２５年農水省発表の生産費約１６，０００円を大きく

下回り、物財費９，６７２円を割り込み、稲作労賃ゼロの上、肥料や資材

費の回収もできず、再生産不可能な水準となってしまいました。米価の暴

落により農家は意気消沈し、無力感でいっぱいの状況にあります。 

さらに、本町で推進している各種農地利用集積施策により経営規模の拡

大を行っている大規模農家や農業法人ほど、売上代金の大幅な減少による

影響は大きく、その経営は危機的状況に陥ることが予想され、来年の再生

産意欲が減退し、このままの米価の暴落状況では経営が立ち行きません。 

また、このような米価の暴落が続けば、高齢化や担い手不足による耕作

放棄地がさらに増大し、農地の荒廃が進み、本町の基幹産業である農業基

盤が一気に崩壊しかねない問題であると考えております。 

つきましては、今回のような米価の暴落による危機的状況を克服し、来

年以降においても本町の稲作栽培に意欲を持って取り組めるよう、本町農

家の存続のため、米価暴落に対する緊急対策を早急に確立するよう農業委

員会等に関する法律第６条第３項の定めに基づき要望いたします。 

 

 

平成２６年１１月２７日 

 

 

八千代町農業委員会 会長 小竹 節 

 

 

八千代町長 大久保 司 殿 

 

 

 

  



米価の暴落に対する緊急対策を求める要望書 

 

本町の農業発展・振興のため、日頃からご理解とご協力を頂き、誠にあ

りがとうございます。 

例年であれば、収穫の秋を迎え、農村は喜びに溢れるはずでした。 

しかしながら、米価がコシヒカリ１等 JA 米、仮渡価格６０ｋｇで９，

０００円では、平成２５年農水省発表の生産費約１６，０００円を大きく

下回り、物財費９，６７２円を割り込み、稲作労賃ゼロの上、肥料や資材

費の回収もできず、再生産不可能な水準となってしまいました。米価の暴

落により農家は意気消沈し、無力感でいっぱいの状況にあります。 

さらに、本町で推進している各種農地利用集積施策により経営規模の拡

大を行っている大規模農家や農業法人ほど、売上代金の大幅な減少による

影響は大きく、その経営は危機的状況に陥ることが予想され、来年の再生

産意欲が減退し、このままの米価の暴落状況では経営が立ち行きません。 

また、このような米価の暴落が続けば、高齢化や担い手不足による耕作

放棄地がさらに増大し、農地の荒廃が進み、本町の基幹産業である農業基

盤が一気に崩壊しかねない問題であると考えております。 

つきましては、今回のような米価の暴落による危機的状況を克服し、来

年以降においても本町の稲作栽培に意欲を持って取り組めるよう、本町農

家の存続のため、米価暴落に対する緊急対策を早急に確立するよう要望い

たします。 

 

 

平成２６年１１月２７日 

 

 

八千代町農業委員会 会長 小竹 節 

 

 

八千代町議会議長 水垣 正弘 殿 

 

 

 

 


